

Y apuntamos a la Junta provincial por que en el estado local no quiere hacer nada en el sentido deseado que es de justicia, apesar de las muchas reclamaciones formuladas contra ese foco de infección al que en dos kilómetros de la redonda no es posible que nada se acerque por los pertuques que del depósito se desprenden.

Este pueblo pone todas sus esperanzas ahora en la Junta provincial convencido de que las autoridades de Almazora no harán nada por cuatro miserables votos que pone en sus manos el dueño de aquel mastalero que es además un gran cazador de liebres y conejos con cuyas piezas se refocilan a veces algunos caciques y caciquillos de este pueblo.

Nada más por hoy, esperando que estas líneas tendrán mas fortuna que las reclamaciones públicas hechas hasta aquí contra el Matadero en cuestión. Suyo affmo. q. b. s. m.

El Corresponsal.

SONEJA.

Programa

de las grandes fiestas organizadas por el Ayuntamiento de Soneja en honor del Santo Cristo de la Sangre y San Miguel Arcángel y que tendrán lugar los días 27, 28, y 29 de Septiembre del año 1904.

Martes, 27.—A las doce un vuelo de campanas y disparo de morteretes. A las cuatro de la tarde presentación del Batallón infantil que debidamente uniformado y acompañado por la Banda de la Sociedad Musical de esta Villa, saldrá de la Escuela pública de niños dirigiéndose a la plaza de la Constitución, donde practicará Maniobras Militares.

En dicha tarde se cantarán solemnemente vísperas. A las siete, disparo de morteretes y pascalle por la música repitiéndose el vuelo de gran número de campanas.

Miércoles 28.—Al amanecer, disparo de morteretes y diana por la Banda. A las siete, pascalle por la misma. A las ocho, se interpretará por selecta Capilla, solemne Misa en honor del Santísimo Cristo de la Sangre proficando el elemento orador sagrado Dr. don Karri-que Sánchez, Beneficido de la Parroquia de Santo Tomás de Valencia.

A las cinco de la tarde, Solemne Procesión formada por el Batallón infantil. A las nueve, disparo de vistosos Fuegos artificiales terminando con una gran traca.

Seguidamente en la plaza de la Constitución dará un Gran Concierto la Banda de aquella villa, dirigiéndola don Juan B. Ballester.

Jueves 29.—Al amanecer, diana y disparo de morteretes. A las siete Misa de Campaña en la espaciosa calle de Juan Navarro Revierter, asistiendo la Banda y el Batallón infantil.

A las ocho, solemne Misa en honor del Santo Patrono de Soneja el Arcángel San Miguel ocupando la sagrada cátedra el Dr. Sánchez.

A las cinco, procesión con las solemnidades de costumbre. A las ocho, disparo de un magnífico Castillo de Fuegos Artificiales.

A la terminación del castillo Balloes Populares en la plaza de la Constitución y en los intermedios, la Música interpretará selectas composiciones.

A las doce, gran traca final. Viernes 30.—A las siete, Misa de Requiem en sufragio de los difuntos de la Parroquia; el sermón estará a cargo del respetado Dr. don Enrique Sánchez.

CASTELLÓN

Mañana, según nuestras noticias, quedará provisionalmente arreglada la vía férrea entre Castellón y Benicassim, pasando los trenes sin el transbordo que ayer y hoy han efectuado entre el Cígalero y la Parreta.

El arreglo definitivo de la vía será cuestión de un par de meses cuando menos porque los arrastres de los barcos de aquel trayecto ha causado destrozos de gran consideración, abriéndose además nuevos cauces que obligaron a la compañía a construir otros tantos puentes en evitación de otros daños peores.

Nuestro querido amigo y compañero don José Gallach, que veranes en Benicassim, ha impresionado varias placas que ha remitido a El Gráfico y ABC para informar de los inmensos daños que en el campo y en la vía férrea ha causado la terrible tormenta del último viernes.

Ayer regresó a Benicarló nuestro muy querido amigo, el exdiputado a cortes por Vinaroz don Juan Pérez Sanmillán, quien se detuvo en Benicassim

pasando unas horas con el propietario del Heraldo, señor Castelló y Tárrega. El señor Sanmillán comió con los amables señores de Martí (don Vicente) y de Castelló y Tárrega, siguiendo su viaje a Benicarló en el express de la tarde.

Nuestro querido amigo, el señor Castelló y Tárrega, ha recibido una carta de gracias del respetable presidente del comité liberal democrático de Pamplona, señor Larrondo, por su adhesión y la de sus amigos de esta provincia a los recientes importantes actos políticos realizados en la capital de Navarra los días 11 y 12 del actual.

Desde el próximo domingo y al igual que acontece en la iglesia de la Sangre desde que se le elevó a Parroquia, habrá misa de once en la de San Miguel.

Ha regresado de su Villa de Benicassim en donde ha pasado la temporada veraniega, la cariñosa familia de nuestro querido amigo don Ramón Roig.

Esta tarde en el express ha regresado de la Corte a donde fue en uso de licencia, el presidente de esta audiencia señor Luenco.

Bien venido. La Verdad dice que nuestro querido amigo don Vicente Almela debutó en el mitin obero de hace quince días.

No es cierto que nuestro amigo concurriría ni mucho menos hablara en el citado mitin, pues estaba bastante lejos del local en que se celebró; y como esto es así y el colega no querrá fallar a sabiendas el octavo del Decálogo esperamos que se apresurará a rectificar el error paleado por un exceso de ligereza ya que no es posible admitir la malicia en tan estimable colega.

Lo acreditan los certificados.—Para curar las enfermedades del estómago ó intestinos, haya ó no dolor, los médicos de España y América recetan el mayor medicamento que se conoce, que es el «Elixir Estomacal» de Saiz de Carlos.

Con el uso continuo del agua mineral de mesa CERA-UMBRA se combate la obesidad.

Ayer terminó el solemnisimo septenario que en honor de María Santísima de los Dolores, le ha dedicado la Orden de Servitas, en la iglesia de San Agustín.

Con tal motivo tuvo lugar por la mañana a las siete la misa de Comunión general, que fué aplicada en desagravio a las ofensas hechas a la venerada Patrona de los castellonenses, la Virgen de Lidón, acercándose a la Mesa Eucarística para recibir el Pan de los Angeles, numerosísimos fieles.

A las diez y media se celebró la solemne, con orquesta, oficiando el ilustrado presbítero don José Tárrega, asistido de dos señores sacerdotes.

Ocupó la sagrada cátedra don Justo Martínez, pronunciando un sermón elocuentísimo en demostración de las excelencias de la Sagrada Eucaristía.

En los cultos de la tarde estuvo dicho orador sagrado como nunca le hemos oído, versando su sermón sobre el séptimo Dolor de María Santísima.

Satisfecha puede estar la Orden de Servitas por el esplendor que han tenido este año los solemnes cultos en honor de su amatísima Patrona, por lo que la felicitamos.

También felicitamos y muy de veras al ilustre orador valenciano don Justo Martínez, quien en el presente año, duodécimo de su predicación del septenario, se ha esforzado en probar la relación de los Dolores de María Santísima con la Inmaculada Concepción, haciendo derivar de la humillación de sus Dolores, la grandeza de su Concepción Inmaculada.

Pecáramos de injustos si no felicitáramos igualmente al venerable y anciano sacerdote don Vicente Bueso, quien se esfuerza para que de año en año resistan mayor esplendor estos cultos en honor de la Dolorosa.

Como de costumbre, ayer debía celebrarse la procesión de María Santísima de los Dolores por la calle Mayer, en el trayecto comprendido desde la calle de

la Enseñanza hasta la de Cardona Vives.

¿Porqué no se celebró? Distintas versiones hemos oído sobre esto pero a la cuenta, todas y cada una de ellas nos parecen muy extrañas y acaso sea porque estimamos que no había motivo alguno para la suspensión de aquel acto religioso digan lo que digan los que cultivan el engaño y la mentira por el solo gusto de ver qué cara ponen unos y otros.

Esto es lo que entendemos nosotros y lo que noblemente confesamos, sintiendo una vez mas que ciertas exajeraciones den por triste resultado la interrupción de costumbres y tradiciones dignas de respeto y la suspensión de manifestaciones piadosas como la de ayer.

El mejor anti-palúdico conocido es el ESANOFELE.

EL FERRO QUINA BISLERI vence las anemias.

Hemos recibido el folleto del señor don José Traver sobre Las aguas de Bechi, cuya publicación anunciamos hace días.

Las observaciones y comentarios que hace el folletista a la transcendental cuestión de las aguas de Bechi, revelan un profundo conocimiento de la cuestión y al felicitar al señor Traver, felicitamos también a los bechineses cuyos intereses han encontrado un gran defensor en el señor Traver.

En la Cooperativa del Círculo Católico de esta capital, se han recibido grandes partidas de bacalao de Escocia fresco y muy manchego en aceite.

Sirva de aviso. En telegrama recibido en la Delegación de Hacienda de esta provincia, por Real orden de 25 del actual se ha dispuesto que el día 30 de este mes las oficinas de todas las dependencias de Hacienda y Sucursales del Banco de España, estén abiertas hasta las siete de la tarde para la admisión de cuotas por reducciones del servicio militar, por ser el último día de plazo improrrogable, fijado por el ministerio de la Guerra.

Si no quiere V. estar calvo, use el «Cérebro de Oriente Lillo» El que es calvo ó lo cae el cabello es por que quiere. Véase el anuncio en la 4.ª plana.

Quien usa el FERRO-QUINA BISLERI come con apetito.

En Sarriella tendrán lugar este año las fiestas de costumbre, los días 29 y 30 del actual, en honor del Arcángel San Miguel.

En los ejercicios de oposición al Premio de ingreso, celebrados hoy en este Instituto general y técnico, han obtenido la calificación de sobresaliente Matrícula de Honor, los aventajados alumnos de la escuela de Pestagua de esta capital don Vicente Ramón Yerves y don Francisco Nueve-Iglesias Serna.

Nuestra enhorabuena más cumplida a tan aplicados jóvenes, a sus dichosos padres y muy especialmente a su laborioso maestro, nuestro querido amigo don Francisco Caños.

Están vacantes y se han de proveer por oposición dos plazas de profesoras numerarias de la sección de Ciencias de la Escuela Normal elemental de Castellón.

Gran almácen de máquinas para coser, bordar y hacer calceta.—Balaguer, Segarra y Puig, Colón 17 y 19, Castellón.

EL FERRO-QUINA BISLERI devuelve las fuerzas a los convalecientes.

En las oposiciones verificadas en el Instituto de Maestras para alcanzar el título de Honor, lo han obtenido las aventajadas alumnas señoritas María Llorens Castel y María Blasco Escrig, por lo que las felicitamos de veras.

Se ha concedido un mes de licencia al oficial primero de la contaduría de fondos provinciales, don Ramón Dols.

El señor gobernador civil de la provincia ha convalidado para el día 2 del próximo Octubre a la Diputación provincial en pleno, con objeto de cele-

brar la segunda asamblea semestral del presente año.

Hoy se han remitido a la Ordenación general de págos del Ministerio de Instrucción pública, para su aprobación, las nóminas del actual mes de los señores maestros de toda la provincia.

Esta tarde ha subido a Vistabella nuestro respetable y querido amigo el digno gobernador civil de Jaén, don Ramón Salvador, quien regresará a la capital de la provincia de su mando dentro de cuatro ó cinco días.

El señor Salvador ha tenido la atención de despedirse de nosotros antes de salir hoy para su pueblo natal.

¿Queréis curar las fiebres palúdicas? Usad el ESANOFELE.

No admiten competencia las máquinas que venden los señores Balaguer, Segarra y Puig; pues por su buena construcción, ligereza y elegancia, son las más favoritas del público. Por 10 reales semanales se adquiere una.—Despacho: Colón 17 y 19.

Después de pasar el verano en su magnífica Villa de Benicassim, han regresado hoy a Castellón, las distinguidas familias de los ricos propietarios don Felix Bueso y don Antonio Ruiz Carrana.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo, el digno alcalde de Albalocér, quien hoy mismo ha regresado a aquel pueblo.

El señor duque de Gaeta, General Cialdini, que ha pasado una larga temporada en las Villas de Benicassim, llegó ayer tarde a Castellón, desde donde marchará mañana a Valencia.

Ha sido propuesto para el cargo de Representante de la Sociedad de Autores en Vall de Uxá, nuestro querido amigo y compañero de aquel pueblo don Vicente Segarra Castelló.

¿Tenéis carino a vuestra salud? Tomad el FERRO-QUINA BISLERI.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y gasosa.

En Bechi comenzaron anteyer grandes fiestas en honor del Santísimo Cristo de la Piedad.

Lo mismo la función religiosa de la mañana como la procesión que se celebró ayer tarde, revistieron inusitado esplendor.

En la última sesión del ayuntamiento se acordó agregar a los concejales don Enrique Gimeno y don Domingo Galofre a la comisión que entiende en los trabajos referentes a la constitución de una sociedad cooperativa para el suministro de alumbrado eléctrico en vista del proceder de la Sociedad Vidua de F. Estela.

Si no quiere V. estar calvo use el «Cérebro de Oriente Lillo» El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere. Véase el anuncio en la 4.ª plana.

La familia del propietario del Heraldo no ha regresado hoy de Benicassim después de haber pasado una temporada en aquel saludable pueblo al lado de sus íntimos amigos, los bondadosos señores de Martí.

El señor Castelló y Tárrega ha venido bastante mejorado de Benicassim pero el catarro bronquial que le aqueja actualmente le impedirá por ahora dedicarse a sus habituales trabajos.

Más de mil médicos españoles han certificado las excelencias del anti-palúdico ESANOFELE.

Gran almácen de máquinas para coser, bordar y hacer calceta.—Balaguer, Segarra y Puig, Colón 17 y 19, Castellón.

En el express de esta tarde ha llegado a Castellón el Ilmo. Prelado de la Diócesis, doctor don Pedro Recamora, quien mañana proseguirá su viaje a la capital de la Diócesis.

Bien venido sea el venerable Pastor. Para mañana están citadas en el ayuntamiento, las comisiones de beneficencia y sanidad y policía rural.

Ha sido autorizado para practicar obras don Vicente Benedito.

La alcaldía ha remitido hoy al señor gobernador civil el informe emitido por el ayuntamiento en su última sesión referente a la construcción de caminos vecinales.

Los distinguidos hijos del señor gobernador civil que han pasado el verano en Alcocebre (Alcalá de Chivert) regresaron ayer a Castellón.

Para tomar los baños de Villavieja ha marchado hoy a aquella pintoresca población, la cariñosa familia de nuestro respetable amigo don Domingo Vellés.

Desde el paseo de Ribalta por la calle de Colón hasta la de Castelló se le extravió ayer tarde una pulsera de oro a una señora.

La persona que la haya encontrado se le agradecerá mucho que la presente en la redacción del Heraldo.

Si no quiere V. estar calvo use el «Cérebro de Oriente Lillo» El que es calvo ó le cae el cabello es por que quiere. Véase el anuncio en la 4.ª plana.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y gasosa.

REMITIDO Sr. Dr. del Heraldo de Castellón. Amigo Ramiro: A fin de no salirme del limite de la subordinación a que debe estar sujeto todo político bien disciplinado y no merecer el anatema que el jefe provincial ha merecido, Catalá, por haberme insultado despectivamente en el remitido que publicó La Tribuna del día 23 de los cortices, he puesto mi defensa en manos a mi jefe don Cayo Giróns, a quien ya habia visto hasta hoy, habiéndome acusado que en evitación de un escándalo que reirían nuestros enemigos políticos, desprecie el exhorto de Catalá, no haciendo uso de la prensa para contestarle, y que me reserve el derecho de llevarle a los Tribunales, como así lo haré.

Publicame amigo Ramiro estas líneas para que lleguen a conocimiento del público, y recibe por ello las más expresivas gracias de tu amigo y compañero,

Eduardo Ciment. Castellón 26 Septiembre 1904.

Sucesos del día EN CASTELLÓN. Detención Un municipal de Alcalá ha detenido en el paseo de Ribalta al joven de dicho pueblo José Martorell Segarra (el Panet), presunto autor del robo de 50 ó 60 pesetas perpetrado días atrás en el comercio de José B. Barceló, de la mentada población.

EN MORELLA. Un suicidio Ha sido encontrada ahorcada en su domicilio, Agrícola Alpuz, viuda, de 47 años de edad.

EN VILLARREAL. Hundimientos Anteyser se hundieron dos cuevas y un patio, pertenecientes a las casas números 27 29 y 31 de la calle de San Joaquin sepultando los escombros a dos caballeros de Vicente Esteller, que fueron extraídas muertas.

El arquitecto ordenó el derribo de algunas paredes que han quedado resacas y que amenazan ruina.

HURTO Ha sido detenido Carlos María Ullena como autor de la sustracción de un mazo de acero del taller de la Compañía de Ojos Negros.

En la Audiencia El juicio de hoy Esta mañana ha comparecido ante el tribunal del jurado, el vecino de Cuevas de Vinromá Eliseo Roig Llovet, acusado de haber violado a Josefa Ferrer Roig.

A la una se ha suspendido el juicio después de las pruebas testificales y documentales para reanudarse mañana a las diez.

Defiende al procesado don Luis Pabre

Se ruega al público visite nuestras Sucursales para examinar los botijos de todos estilos: encajes reales, matices, punto vainica, etc., ajustados a la máquina

DOMÉSTICA BOBINA CENTRAL la misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura

estado encargado de la acusación privada don Domingo Galofre y asistido como procuradores los señores Pas y Alloza.

DIARIO DE AVISOS SANTORAL. Lunes, 26.—Santa Justina. Martes, 27.—San Damían.

CULTO. Mañana estarán las Coentras Ho en la Iglesia de San Agustín.

CONSUMO. Lo recaudado en consumos durante los dos últimos días ha ascendido a siguiente: Día 24.—1.141.81 pesetas. Día 25.—945.80.

REGISTRO CIVIL. Últimamente se han hecho las siguientes inscripciones: NACIMIENTOS.—Vicenta Miral Esteve. FALLECIMIENTOS.—Jaquela Carmarney y Joaquin Sales Alicert.

A LOS HERNIADOS (TRENCAITS) Durante los días 28 y 29 del actual Septiembre visitará en Castellón de la Plana (Foncia Igualadina)

JOSÉ PUJOL cirujano especialista en el tratamiento las hernias con largos años de práctica en la casa de don José Clavelles de la colonia, muy conocido en esta capital, el gran número de curaciones que ha realizado, en el espacio de más de cuarenta años transcurridos desde que visitó esta ciudad.

Gran sueldo de brageros lo más perfecto y moderno para la curación ó reducción de las hernias, por crónicas ó beldes que sean.

BRAGUERO ARTICULADO: es el más cómodo más recomendable para ejercer presión a voluntad y directamente sobre la parte afectada y a la vez el más seguro para la perfecta curación y el que proporciona más curaciones de hernias.

ESPECIALIDAD EN BRAGUEROS: curación de la completa y pronta curación de los herniosos.

TRANTES OMOPLÁTICOS para evitar el dolor de espaldas. FAJAS HIPERTENSIVAS para evitar obesidad, dilatación y abultamiento ventral.

HORAS DE CONSULTAS. Día 28.—De nueve a una y de tres a cinco. Día 29.—De nueve a una y de tres a cinco. Saliendo en el correo de la noche. Foncia Igualadina.—Avisamos se pasa a domicilio. Los demás días en su establecimiento Ortopédico.

LA CRUZ ROJA. Reus.—Plaza Prim.—Reus.

ALGARROBAS Los cosecheros que deseen vender este producto al precio de 1.45 pesetas arroba, ó sus 12.888 kilogramos sobre el campo, y a una peseta su estación ó Almacén, pueden dirigirse a Vicente Navarro Melchor, plaza de Juan 22, Castellón.

LA CATALANA

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIO

A PRIMA FIJA Domiciliada en Barcelona. 40 años de existencia a sueldo. Se desean Agentes activos á sueldo ó comisión y con buenas referencias.

Comisionado Principal, don Francisco Balaguer Ferrer, Plaza de la Paz, Principal, Castellón de la Plana.

La Primitiva Vaquería Suiza Vera, 31, (antes Eufonia), abierta cinco de la mañana a once de la noche. Se ordena en presencia del público, sea á ocho de la mañana y de cinco de la tarde. Leche pura y de los mejores pastos. Se sirva á domicilio.

GANGA Se alquila un almacén de muy buenas condiciones para confeccionar y vender, sito en la calle de Jover de esta ciudad. Para detalles, Cámara Agrícola, González Chermá.